



## け や き



小平市立小平第七小学校

令和4年7月1日発行



## 思いやりいっぱい

副校長 栗原 由紀子

6月10日に、集団下校訓練を実施しました。1年生にとっては、指定の地区の教室に各自移動するのは一苦労です。しかも「おさない、かけない、しゃべらない、もどらない」という合言葉を守って、迅速に動かねばならず緊張も高まります。訓練当日、案の定、校内で立ちすくみ困った様子の1年生を見付けました。私が声をかけようとしたら、それより早くその子の顔を覗き込み「大丈夫だよ。一緒に行こう。」と寄り添った6年生がいました。涙をこらえる1年生の顔が笑顔に変わった瞬間でした。

数日後、実際に集団下校をする事態が発生しました。急な対応にも関わらず「地区委員として何か協力できることはありますか。」「下校の見守りに協力しますね。」と保護者の方から連絡をいただきました。とても心強く思いました。

そして、先日は「たてわり班開きの会」がありました。6年生のリーダーデビューの日です。

「たてわり班を楽しんでほしい。」「分かりやすく説明したい。」「皆が次の授業に遅れないよう時間内に収めたい。」こうした願いをもち、6年生として、練習や準備を進めたことがよく伝わってくる会でした。

進級して3ヶ月。相手を思いやることで、笑顔や安心につながるエピソードがあちらこちらで生まれています。1学期はあと数週間で終了となります、「笑顔と思いやりがいっぱい」の教育活動をより一層推進するべく、教職員一丸となって取り組んでまいります。ご家庭や地域の皆様も、引き続きご協力をよろしくお願ひいたします。

令和4年度 7月行事予定表			小平市立小平第七小学校								
日	曜日	朝会	教 育 活 動			授業時間					
			1	2	3	4	5	6			
1	金			4	5	5	6	6	6		
2	土										
3	日										
4	月	朝会	委員会	大掃除週間始	5	5	5	5	6	6	
5	火		安全指導		5	5	6	6	6	6	
6	水	集会 集会委員			5	5	5	5	5	5	
7	木		たてわり班遊び 給食費引落日		5	5	6	6	6	6	
8	金		避難訓練		4	5	5	6	6	6	
9	土										
10	日										
11	月	朝会	クラブ		5	5	5	6	6	6	
12	火				5	5	6	6	6	6	
13	水	集会 お詫び紹介	お菓教室(6年)		5	5	5	5	5	5	
14	木				5	5	6	6	6	6	
15	金		水泳指導終 心の健康(6年) 周年動画撮影候補日	大掃除週間終 周年動画撮影候補日	4	5	5	6	6	6	
16	土										
17	日										
18	月		海の日								
19	火		七小フェスティバル 通級・特別支援指導		5	5	5	5	5	5	
20	水		終業式 給食終 周年動画撮影候補日	中休み10分短	4	4	4	4	4	4	

夏季休業日始													
21	木												
22	金		個人面談										
23	土												
24	日												
25	月		個人面談										
26	火		個人面談										
27	水		個人面談										
28	木		個人面談										
29	金		個人面談										
30	土												
31	日												
【8月】													
1	月		個人面談(予備日)										
31	水		夏季休業日終										
【9月】													
1	木		始業式 全校一斉引き渡し訓練(11:35~)										
2	金		給食始 通級・特別支援教室指導始 交通指導始										
3	土												
4	日												
5	月	朝会	委員会 理研体験学習(5年)										
6	火		安全指導 移動教室前健診(6年)										
7	水	集会 給食委員	発育測定(5年) 給食費引落日 交通指導終										
8	木		発育測定(6年)										
9	金		遠足(2年:お弁当) 発育測定(4年)										

\*周年行事の一環として、動画の撮影を予定しています。撮影日は天候により決定いたしますので、ご承知おきください。

## 7月の生活目標「物を大切にしよう」

学校には体育の道具や楽器、清掃用具、図書の本など、全校児童が共用する物が多くあります。

また、毎日使う机や椅子、校舎も全校児童が毎日を心地よく過ごすための大変な物です。

学校では、誰もが気持ちよい状態で、長く使えるようにするために、どのように扱えばよいかを考え、みんなで使う物を大切にする心を育てるようにしています。

校舎1階給食室前には「落とし物コーナー」があります。そこには、記名がなく落とし主が見つからないものが置いてあります。身の回りの整理整頓と持ち物に名前をしっかりと書くことが、落とし物をなくすことにつながり、物を大切にすることの第一歩となります。

ご家庭でも、記名の確認をしながら、物を大切にすることについて話題にしてみてください。



## 【6月の学校】運動会が終わった6月。学校では、少しずつ様々な学校行事が行われるようになりました。

### 体力テスト

握力、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び、20mシャトルラン、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げの8種目の記録をとりました。1年生は初めての体力テストに戸惑いながらも、頑張って挑戦しました。お兄さんやお姉さんを見ているととても簡単そうにやっているのですが、実際に自分でやってみるとなかなか難しい種目もあったようです。体力テストは毎年、この時期に実施されています。毎年の自分の力を記録しておくことで、どんな力がどれだけ伸びたのか成長を実感することができるでしょう。2学期には結果が配布されますので、是非、大切に保管しておいてください。



暑い中、ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



### 音楽鑑賞教室

6月7日・9日には東京スカイラインオーケストラの皆様をお迎えして、音楽鑑賞教室が行われました。朝から聞こえてくる楽器の音に子どもたちは興味津々です。生のオーケストラ演奏を初めて聴いた子も多くいたのではないでしょうか。体に響く楽器の音色はとても心地がよいものです。曲調に合わせて体を動かしたり、手拍子をしたりしながら、耳だけではなく、全身で音を楽しみました。高学年は、貴重な指揮者体験もさせていただきました。

### たてわり班活動



コロナ禍で、ここ数年なかなかできていなかったたてわり班活動。今年度は、計画通りに「たてわり班開きの会」が実施されました。ここから1年間、他学年との交流を深めていきます。リーダーとなった6年生が中心となって活動の説明をしてくれました。まずは、自己紹介です。少し緊張気味のようでしたが、顔と名前を早く覚えて楽しい活動ができるといいですね。

他にも、少しずつではありますが、校外学習にも出掛けています。多くの方々にご協力いただきながら、七小の子どもたちは大きく成長しています。